

# *Alcalde de Caracas desestima realización del referendo este año en Venezuela*

---



Caracas, 9 ago (RHC) El alcalde del municipio Libertador, de Caracas, Jorge Rodríguez, desestimó públicamente la posibilidad de que el referendo revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro ocurra este año.

Sus declaraciones sucedieron a las de la presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibisay Lucena, afirmando que la recolección de 20 por ciento de las firmas para efectuar ese proceso se realizará a finales de octubre y el referendo en todo caso, ocurrirá luego del primer trimestre del 2017.

Rodríguez respaldó la decisión del CNE alegando que se debió al destiempo y a no haberse cumplido los requisitos técnicos que deben ser atendidos para garantizar la eficiencia en los procesos electorales.

"Dicho organismo tiene la tarea de garantizar la transparencia y eficiencia en los comicios y los grupos políticos opositores congregados en la Mesa de Unidad Democrática (MUD) permanentemente intentan torcer el ánimo electoral del pueblo venezolano", denunció el funcionario.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102283-alcalde-de-caracas-desestima-realizacion-del-referendo-este-ano-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**